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特色美食
鹰城名吃-四不腻猪蹄3413983●

助听器
耳聋请配助听器13087062226●

老年公寓

●弘福祥老年公寓15937568881

●康乐居老年公寓13937585159

●晚晴老年公寓15516017081

广告热线 : 13183330295
地址：市区建设路西段 268号（鹰城广场对面）

小 广 告 大 市 场 小 投 入 高 回 报第

期
3106

本栏目在微信公
众平台同步刊登
微信公众号：
ycqueqiaohui
相亲报名热线：4940520

分类广告分类广告

健康美容
假发、补发

市联盟路中段（联盟鑫城院内一楼）
电话：13849583359

专业保安省厅资质 13503413333●
保安物业

五星物业免费试用 13783266331●

龙 山 公 墓
龙门大道 电话：2078631

殡葬服务

河南迈景园林17603753837●
景观设计施工

移动业务
●移动宽带办理18317678165

房屋出租

物资大厦办公用房
出租价优

地址：市建设路东段880号
电话：19137502195 3933619

中兴路与和平路交叉
口旺铺招租，无转让费
面积：288m2、100m2、47m2

电 话 ：13937567739

友情提示：使用本栏目
信息请核对双方有效证件，
投资汇款请谨慎。本栏目
信息不作为承担法律责任
的依据。

回收名酒老酒13137762626●
本地老酒回收

喜庆搬家公司13803750375●
搬家服务

中兴路南段，五层办公楼出租，
可整租、可分割，一楼可开门面。
电话：15738166011

足球发展，青训是根。日前
接受新华社记者专访时，中国足
协主席陈戌源表示，青训工作既
事关当下，又事关未来。青训是
中国足球最重要的根基，也是自
己最关注的工作之一。

“中国足球 5 年、10 年以
后，能不能让老百姓眼前一亮，
就看现在青训工作怎么样。”陈
戌源说，中国足协会从五个方
面加强青训工作。

第一，中国足协计划在今
年推出全国青少年联赛，建立
全国统一的青少年联赛体系。

第二，中国足协要常态化
地设立青少年精英训练营。在
全国设立十几个不同年龄段的
青少年精英训练营，更好地培
养青少年足球人才。

第三，中国足协将加大青
少年教练培养力度。

第四，中国足协要坚持走
出去、请进来，加强青少年国际
交流。“我们要把队员送出去。
我的目标是在今明两年内，应
该要有青少年队伍整建制出
去，希望有几十个人能够出
去。”陈戌源说。

“日本青少年在国外踢球的
有上万人，中国现在几乎没有，
这让我非常震惊。”陈戌源表示，
中国足协要做好教学和生活的
系统性保障工作，解决青少年球
员和家长对于留洋的后顾之忧。

第五，中国足协要和各相
关部门推动足球领域的体教融
合工作。体教融合，关键是打
开。足球系统要更好地开放，
支持校园足球发展。

“没有好的青训，（中国足
球）肯定没有未来。”陈戌源说。

（据新华社北京5月19日电）

陈戌源：青少年球员要留洋

据新华社伦敦 5月 18日电
上周末在足总杯决赛中负于莱
斯特城的切尔西18日“复仇”，
在英超第 37 轮中主场 21 力
擒“狐狸”。曼联11战平已确
定降级的富勒姆，其中卡瓦尼
打入精彩吊射。

莱斯特城被切尔西以 1分
优势挤到第四，而他们第四的
排名也并不稳固。若利物浦19
日战胜伯恩利，积分就将追平

“狐狸”。最后一轮，利物浦主
场对阵水晶宫，莱斯特城要面
对热刺的挑战。

曼联主帅索尔斯克亚表示，
这场平局为球队敲响了警钟，因
为球员们为了取悦许久未见的
球迷在卖弄球技，“我们不该这
样，我们应该更有效率”。

同日，已提前夺冠的曼城
客战布莱顿，最终被对手连下
三城逆转。

切尔西“复仇”莱斯特城
利物浦有望追平甚至反超“狐狸”

足球发展，联赛为本。
近年来，中国职业足球联赛
受“金元足球”影响，产生大
量“泡沫”。高额支出和微薄
收入，使得大量俱乐部难以
为继，近两年就有22家俱乐
部退出或解散。今年2月28
日，中超卫冕冠军江苏苏宁
宣布停止运营，更是引起轩
然大波，也引发中国足球“凛
冬已至”的感慨。

中国足协主席陈戌源日
前在接受新华社记者专访时
表示，苏宁退出联赛带来的
震动很大，中国职业足球联
赛亟需建立健康、可持续的
发展机制。

俱乐部股权多元化

“如果一个投资人、一家
俱乐部，因为经营不善，可以
随意进出职业联赛，对整个
联赛冲击会很大。这背后就
是怎么来建立一个健康、可
持续的发展机制。中国足协
要思考俱乐部频繁退出背后
的原因是什么，解决这些问
题的方法在哪里？必须要解
决。你不解决，苏宁的事情
今年不发生，明年可能也会
发生。”陈戌源表示，中国足
协正在积极制定相关方案。

在2015年颁布的《中国
足球改革发展总体方案》（以
下简称《足改方案》）中，明确
提出要“优化俱乐部股权结
构。实行政府、企业、个人多
元投资……努力打造百年俱
乐部”。陈戌源认为，这是维
持俱乐部稳定发展的良方，
能够有效降低母公司经营风
险对俱乐部的影响。

“现在中超、中甲、中乙
58家俱乐部，大多数股权单
一。单一股东有好处，也有
弊端。”陈戌源解释说，“单
一股东为什么会出问题？
说到底我们很多职业俱乐
部还没有建立起完善的法
人治理结构。”

陈戌源表示，通过股权
多元化，可以推动俱乐部完
善法人治理结构，建立现代
企业制度。

欧洲足坛有不少俱乐部
采取会员制发展模式，陈戌
源表示中国足协也会进行借
鉴，并结合中国的实际，给个
人投资、个人会员留一些通

道。“中国现在没有会员制。
我们应该培养俱乐部长久、
忠诚的球迷，然后探索出一
个包含个人投资、个人会员
的法人治理结构，让他们的
意愿也能够反映到俱乐部决
策层面上来。”

3 到 5 年实现俱乐
部财务平衡

陈戌源坦言，想要实现
股权多元化，必须解决股东
投资意愿问题。“你不能每年
光有投入没有回报，只有做
到（财务）平衡，或者将来有
盈利了，才会吸引更多投资
人参与进来。”

“一定要用 3 到 5 年实
现 俱 乐 部 财 务 平 衡 。”陈
戌源说。

2020年底，中国足协颁
布了新的限薪、限投政策，中
超俱乐部每年支出不能超过
6亿元，国内球员年薪不能超
过税前 500万元。据统计，
2018赛季，中超俱乐部的平
均支出超过11亿元，但平均
收入不足7亿元。节流，是中
国足协为推动俱乐部财务平
衡迈出的重要一步。

“有一批大牌球员，可能
会因为限薪离开，包括国内
一些球员会受到限薪影响，
对联赛或多或少有影响，这
个要承认。前四轮（中超）比
赛，有些比赛我相信很多人
是不满意的。应该承认和过
往两年比较，（联赛）总体水
平至少没提高。但是我觉得
这是个过程。这个‘泡沫’你
今天不捅破它，明天捅破它
的代价会更大。今天捅破
它，受了一些阵痛，但是我相
信这个过程不会很漫长。尽
管总体上（联赛）水平没有提
高，也没有出现大幅度下
降。我觉得我们的联赛会健
康成长起来。”陈戌源说。

节流是明确的，开源也
要做文章。《足改方案》中提
出要“积极研究推进发行以
中国足球职业联赛为竞猜对
象的足球彩票”。陈戌源表
示，从2015年开始各有关部
门就对此做了很多研究，并
制定了初步方案，目前还有
一些细节仍需完善。

“一个是发行彩票过程

中怎么来最大限度防止职业
联赛出现丑闻，进行风险管
控。不要因为联赛出现一些
问题而影响整个彩票的发
行。第二个是，以职业联赛
为竞猜对象的彩票，足球的
方方面面应该成为主要受益
者之一。取之于足球彩票，
用之于足球发展，这样是比
较健康的。”陈戌源说，“我希
望能尽快发行出来。这对中
国足球将是一个非常好的利
好消息。”

名称非企业化是打
造百年俱乐部的基础

2020年底，中国足协公
布《关于各级职业联赛实行俱
乐部名称非企业化变更的通
知》。2021赛季，各家职业俱
乐部均实现名称非企业化。
这一政策受到一定争议，有人
认为这是发展的必由之路，有
人则说推出时机不合适，也有
人表示母公司因此失去广告
效应，成为压垮俱乐部的“最
后一根稻草”。

虽然争议不断，但陈戌
源坚信，这是为中国足球打
造百年俱乐部所必须经历的
阵痛。“把投资人仅有的冠名
权利给拿掉了，投资人觉得
不太能理解。但是放到整个
足球发展大局上去理解，放
到下一步加快推进俱乐部股
权多元化角度去理解，我觉
得推进名称非企业化是完全
应该的。”陈戌源说，“股权多
元化之后，可以避免俱乐部
因为投资人、股东的变动而
产生重大的变化，对稳定发
展是有益的。”

陈戌源表示，“一个城市
的足球发展，咱们一直讲百年
俱乐部，那必须是非企业化
的，是一个城市的符号，是足
球的符号，否则怎么叫百年俱
乐部？有人觉得现在整个足
球产业发展不太好，投资环境
不太好，我们临门一脚踢得比
较急。我觉得我们没有理由
说这项工作（已经）推进了6
年，（还要）再等6年。”

“我不认为这是‘压垮骆
驼的最后一根稻草’。”陈戌
源说。

（据新华社北京 5 月 19
日电）

中国足协主席为职业联赛“划重点”

5月18日，布莱顿队球员韦伯斯特庆祝进球。 新华社/路透


